

Arbeitsblatt zum Thema "Warum hungern manche Menschen freiwillig?"

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Viele Menschen hungern freiwillig, um schlanker zu werden. Dies geschieht oft nach _____ oder anderen Festen, bei denen sie zu viel gegessen haben. Dabei ist es aber gar nicht so einfach, _____ zu verlieren, ohne dabei seiner Gesundheit zu schaden. Es braucht einen guten Plan, zusätzliche _____ oder Sport und den Willen, während langer Zeit durchzuhalten.

Bei vielen Menschen würde kein _____ sagen, dass sie fettleibig oder einfach zu dick sind. Es sind unsere Mode und viele _____, die uns ständig vorsagen, dass wir schlanker sein sollen. Viele _____, gerade junge, hungern deshalb. Wenn das krankhaft wird, nennt man dies _____.

Es gibt auch Menschen in Gefangenschaft, die etwas erzwingen wollen, zum Beispiel ihre _____ oder ein neues Verfahren vor Gericht. Oft haben sie keine andere Möglichkeit als einen _____. Sie essen also einfach nichts mehr und hoffen, damit Aufmerksamkeit zu erregen und dann ihr _____ vorbringen zu können.

Es gibt auch das Fasten aus religiösen Gründen. In der Katholischen _____ beispielsweise gibt es die Fastenzeit. Das sind die vierzig Tage vor Ostern. Die _____ wollen sich damit auf dieses wichtige Fest vorbereiten. Sie denken daran, dass _____ während vierzig Tagen in der Wüste gefastet hat, als er sich auf seine _____ vorbereitete. Die Muslime fasten jedes Jahr genau einen Monat lang. Dieser Monat heißt _____.

Medien Bewegung Weihnachten Magersucht Menschen Aufgabe Gewicht
Ramadan Gläubigen Kirche Jesus Hungerstreik Freilassung Anliegen Arzt